



S E C R E T A R Í A A C A D É M I C A Dirección General de Ciencia de la Salud Facultad de Enfermería

ACTA DE JUNTA ACADEMICA Elección de Alumno Consejero

En la ciudad de Poza Rica, de Hidalgo, Veracruz, siendo las catorce horas del día treinta de octubre del año dos mil veinticuatro, previo citatorio de rigor enviado por correo institucional, se encuentran reunidos los C. Integrantes de la Junta Académica de la Facultad de Enfermería Región Poza Rica Tuxpan, de la Universidad Veracruzana. Dra. Laura Elena Urbina Sánchez, Directora de la Facultad, Dra. Carina Hernández Guzmán, Dra. Alma Rosa Barrios Melchor, Dra. Guadalupe Santes Saavedra, Dra. Azalia Pintado González, Dra. Fabiola Cruz Núñez, Mtra. Dora Luz Rodríguez Cruz, Dra. Sara Huerta González, Dr. David Zepeta Hernández, Mtra. Verónica Ivar Cruz, LE Indra Dánae Vargas Mejía, LE Ricardo Mohamed Rosas Verde, Dra. María del Carmen Santes Bastián, Mtra. Claudia Adela Castañeda Varela, Enf.Esp. Chareni Itzel Vázquez Juárez, Mtra. Julia Verónica González Morales, Mtra. María del Rosario Rodríguez Arroyo, María Guadalupe Michel Loya Reyes, representante de generación S20, Carlos Ramón Juárez Albarraz, Consejero Alumno, Karla Teresa Montaño Rocha, representante suplente de generación S22, Ángel Salomón Vega Hernández, representante de generación S23 y la secretaria de Facultad Dra. Nazaria Martínez Díaz. La secretaria después de verificar la asistencia de los docentes y estudiantes convocados menciona que se encuentra el 51% de asistencia por lo que se declara que existe quorum legal para llevar a cabo la Junta Académica Ordinaria. El primer punto de la orden del día es dar lectura al acta anterior, la H. Junta Académico por unanimidad acuerda omitir la lectura del acta anterior por lo que se aborda el siguiente que consiste en validar el nombramiento del alumno consejero Carlos Ramón Juárez Albarraz matricula S21006803, quien fue electo por los alumnos representantes de generación; la directora solicita a la Junta académica levantar la mano a los que están de acuerdo con el nombramiento del Consejero Alumno, el pleno de la Junta Académica levantó la mano por lo que se valida por unanimidad. Posteriormente la directora informa que la suplente electa es Jenifer Castañeda Aparicio y solicita al pleno la votación, quedando validado el nombramiento de la suplente de alumno consejero por unanimidad. En el punto de asuntos generales, la Dra. Sara Huerta González informa que el baño de la oficina de maestras no tiene agua, la directora dice que hará el reporte a la Administradora para que se atienda a la brevedad, la Dra. María del Carmen Santes Bastián pregunta sobre el avance en la gestión del edificio nuevo para la facultad, la directora responde que ha asistido a una reunión con la arquitecta para hablar de los espacios que se requiere tomar en cuenta en el proyecto del edificio y exhorta a los asistentes a sensibilizar a los estudiantes sobre la reubicación de la cancha de la Unidad de Ciencias de la Salud; la Dra. Santes, pregunta si el recurso financiero destinado para el edificio lo maneja la facultad, por lo que la Directora explica que el presupuesto lo asignan a la Facultad como proyecto estratégico pero es el director de proyectos construcción y mantenimiento quien ejerce el recurso para las obras autorizadas. En cuanto a los datos solicitados para el gafete de identificación para ingresar al estacionamiento se sugiere agregar el número de placas de los autos, la directora responde que será incluido en el gafete.

A ROBERT MARCH

para ingresar al estacionamiento s responde que será incluido en el ga Longue de la local de la local

GAS O

s autos, la directora

Jes







S E C R E T A R Í A A C A D É M I C A Dirección General de Ciencia de la Salud Facultad de Enfermería

Sin otro asunto que tratar y habiendo agotado los puntos de la orden del día, se da por concluida la Junta Académica siendo las quince horas con treinta y cinco minutos en el sitio y fecha señalados XXXXXXXXX

Doy Fe de la Junta Académica Dra. Nazaria Martínez Díaz Secretaria de Facultad de Enfermería, region Poza Rica- Tuxpan Universidad Veracruzana

Soraluz Rodrigue C D Shi Mary Colones of the Soraluz Rodrigue C D Shi Mary Colones of the Shirt Colones of the Shi